
Studio

51 m²

Réf. 8169985

140 000 €

Paris 15Eme
Appartement à vendre (75015)
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VIAGER occupé avec réserve de droit d'usage et d'habitationVANEAU

immobilier  vous  propose  dans  une  résidence  entretenue  et  sécurisée,

au  9ème  étage  par  ascenseur,  un  grand  studio  de  36  M2  avec  une

terrasse  de  33  M2  de  plain-pied  orientée  ouest  avec  vue  imprenable

sur la Tour Eiffel.Il bénéficie d'un toilette indépendant, d'une salle d'eau

et  d'une  cuisine  ouverte.Il  est  complété  par  une  cave.Ce  studio,

entièrement  rénové,  est  occupé  par  un  homme  de  77  ans.Bouquet

140.000 € HAI, rente mensuelle 1200 €.Quartier Convention - Alleray, à

deux pas des commerces.Résidence Club Senior.

Life  annuity  occupied:VANEAU  Immobilier  offers  you  in  a  maintained  and  secure

residence, on the 9th floor by elevator, a large studio of 36 M2 with a terrace of 33

M2 on one level facing south-east with a breathtaking view of the Eiffel Tower.It has

a separate toilet,  a bathroom and an open kitchen.It  is  completed by a cellar.This

fully  renovated  studio  is  occupied  by  a  77-year-old  man.Bouquet  (first  payment):

160,000  €  FAI,  monthly  annuity  1,400  €.Convention  district  -  Alleray,  short

distance from the shops. Residence Club Senior.

AGENCE VANEAU CHAMP DE MARS

69 AVENUE BOSQUET - 75007 PARIS 7EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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